

Ambiance de Béthanie

Sanctions nos foyers pour la sanctification des prêtres

Voulez-vous, chères âmes, que nous suivions Marie et Joseph apportant l'Enfant Jésus au Temple ? Si, sans doute, personne autour d'eux ne peut se figurer qui ils croisent aussi anonymement, le vieillard Siméon et Anne, sous l'action du Saint Esprit, nous dévoilent la Vérité. Le « Signe de contradiction et la gloire du peuple d'Israël » nous est révélé, et nous pouvons admirer la simplicité et l'humilité de cet événement, si habituel pour les autres, mais si remarquable pour nous : voici que cette Présentation de Jésus dans « son » Temple associe déjà sa Mère à ce premier exercice de son sacerdoce ; elle présente Dieu à Dieu en portant Celui qui est déjà la Victime qui sera immolée pour notre salut. Elle a redit son « Fiat » à l'annonce douloureuse.

Car l'Incarnation est inséparable de la Croix, c'est pourquoi nous retrouvons les « trois clous » si douloureux pour la nature dans toutes les circonstances. C'est un rappel, non seulement pour nous mais aussi pour ceux qui sont revêtus du sacerdoce, de toujours y unir ces croix que la Providence dispose dans nos vies. Sachons, discrètement, soutenir nos prêtres dans leurs peines, leurs difficultés, en nous rappelant le prix de cette Présentation, combien une telle oblation procura d'honneur à Dieu et avec quelle complaisance Il la reçut. Acceptons la prédication qui chasse et condamne les ténèbres, même si, parfois, elle n'est pas facile à entendre... ni à donner pour les prêtres... Leur devoir est bien de dénoncer le mal et non de dire ce qui plaît aux oreilles...

Soyons dans une admiration et une humilité comparables à celle de Joseph et Marie envers les dispositions de la Providence et manifestons notre reconnaissance pour le don inénarrable que l'Immaculée nous a fait. Non moins grande et vraiment sans mesure doit être notre confiance en sa bonté, en son amour et en son pouvoir, puisque c'est entre ses mains que Jésus s'est offert à son Père en qualité de victime ! Prions-la pour que les prêtres soient purs, saints, fervents et dociles comme Elle à la grâce ; appliquons-nous à préparer avec Elle nos cœurs à recevoir souvent son aimable Jésus et à bien profiter des grâces et de sa divine présence en nous...

« Ô Marie, invitez doucement le prêtre, lorsqu'il sent le poids de la solitude, à se reposer sur le Sacré-Cœur de Jésus, dans le silence de son église ! »

Les intentions ecclésiales

- Pour la persévérance des séminaristes qui prennent la soutane en ce premier samedi du mois.
- En réparation pour les scandales commis par des ecclésiastiques proches du Pape.
- Pour une intention sacerdotale particulière.
- Pour les prêtres religieux contemplatifs.
- Pour qu'en cette fête où le Christ-Prêtre s'offre à son Père pour notre Salut, les prêtres reçoivent un accroissement de leur zèle pour le Salut des âmes.

Intention nationale permanente :
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et obtenir la conversion des juifs et des musulmans.

Pour les pécheurs :

Le mot de l'aumônier

Nous pourrions venir tenir compagnie à Notre-Seigneur Jésus-Christ en ces jours si proches de cette belle Fête de sa Présentation au Temple.

Cette Fête à la fois Fête de Notre-Seigneur et Fête de la Très Sainte Vierge Marie a une dimension sacerdotale. Notre-Seigneur Jésus-Christ se montre en ce jour déjà comme Grand Prêtre. Il vient rendre visite à son Père et accomplir le premier Acte de son Sacrifice comme Grand Prêtre. Il vient en effet s'offrir par les mains de Marie pour le salut de toutes les âmes. Nous sommes chacun d'entre nous contenus dans cette oblation. Certes, Notre-Seigneur Jésus-Christ n'a que quarante jours ; Il est encore Enfant, du moins quand au développement de son Corps ; mais, Il est déjà le Grand Prêtre selon le Sacerdoce Nouveau, le Vrai Sacerdoce qui renoue le lien entre le Ciel et la terre.

Ainsi, s'Il a voulu accomplir ce premier Acte sacerdotal à l'orée de sa vie, c'est pour nous montrer que ce Sacerdoce est lié intimement au Mystère de son Incarnation. Dans ce Mystère de l'Incarnation, Il est constitué Prêtre de ce nouveau Sacerdoce. Toute la Vie de Notre-Seigneur Jésus-Christ est dès le premier instant, sacerdotale. Elle l'est, car, ces années le conduiront au Calvaire à cette grande Heure de son Sacrifice. Elle l'est aussi car, chaque jour, Notre Seigneur avait en vue le salut de nos âmes. Jamais Il n'a perdu de vue ce dépôt que son Père Lui a remis entre les mains comme le dit Saint Jean : « Jésus, sachant que le Père avait remis toutes choses entre Ses mains. »

Le zèle de son Cœur nous est révélé dans ce même Évangile de Saint Jean : « Je Me sanctifie Moi-même pour eux, afin qu'ils soient, eux aussi, sanctifiés dans la vérité. »

Au moment de sa Présentation au Temple, Il avait déjà à l'esprit cette Heure qui l'attendait. Elle en est la première étape. Sa vie a été une longue ascension délibérée vers le Sacrifice ultime. Le tableau de ce Mystère, l'Enfant Jésus entre les mains de Marie, annonce celui de Marie au pied de la Croix.

Prions au pied de Jésus-Hostie pour que de son Cœur découle, sur les cœurs des prêtres, ce zèle pour le Salut des âmes. Que ce zèle les soutienne autant aux jours heureux qu'aux jours marqués par la Croix de l'épreuve !

Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

Nous avons prié pour qu'une personne renoue avec un de ses enfants et ils ont passé Noël ensemble. Prions encore pour que les liens se resserrent durablement !

Avis

• Nous avons la grande joie d'accueillir au sein de notre œuvre, une **nouvelle correspondante** sur le prieuré de **Sorgues**.

Merci à Mme d'Achon à qui nous souhaitons beaucoup de succès dans la création de son groupe. Que le Sacré-Cœur la bénisse !

• Nous recherchons un **nouveau correspondant** pour le **groupe d'Aix-Marseille**, Madame Sentagne ne pouvant plus assurer son rôle exercé assidûment depuis plus de 15 ans et pour lequel nous la remercions vivement.

Volontaire ? Nous vous remercions de vous signaler auprès du secrétariat dont les coordonnées figurent en bas de la liste des Correspondants.

Rappel

• La fête de la Chandeleur nous donne l'occasion de vous rappeler qu'il existe **des veilleuses de 72 heures** nous permettant, allumées à l'entrée des trois jours d'adoration, de ne pas oublier notre heure sainte et de la prolonger avec les autres foyers adorateurs.

• **Les intentions de conversion** sont nombreuses mais on ne pense pas toujours à les confier. Nous vous remercions de bien vouloir les remettre à votre correspondant qui les répercutera dans le bulletin avec toute la discrétion nécessaire. **Il n'est pas possible qu'un bulletin soit vierge d'intentions.**

• De même pour **les grâces reçues**, ayez la bonté de nous les faire connaître afin d'en faire profiter tous les adorateurs. C'est un acte de reconnaissance envers les Cœurs unis et les foyers, et un encouragement à la persévérance. Merci beaucoup !

Les correspondants

- 03 Brout-Vernet** : Prieuré - 04 70 58 21 01
06 Nice : Mme Abril - 04 93 90 38 15
11-09-66 Montréal : Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75
13 Marseille : Mme Sentagne - 04 42 26 93 79
17-33 Saintes : Mme Boyer - 05 46 92 64 96
21-25 Pouilly : Mme Brière - 03 80 90 71 08
22-35-56 Lanvallay : Mme Brunet - 06 62 73 46 30
24-19-87 Bergerac : Mme Bories - 05 53 22 56 89
28 Chartres : Mme Lambert - 02 37 22 89 43
31-32-47-81-82 Toulouse : Mme Frota - 05 34 52 94 26
37 Tours : M. de Gavelle - 02 47 24 83 55
38-73-74 Grenoble : M. Petit - 04 79 32 53 30
42 Unieux : Mme Gardet - 04 77 41 83 81
44 Nantes : M. de Saint Salvy - 02 40 40 87 63
49 Angers : M. Jaquemet - 02 72 73 21 82
50-14-61 Saint Ursin : M. Dénier - 02 33 61 53 95
54-88 Nancy : Prieuré St Nicolas - 09 53 84 61 70
56 Vannes : Prieuré St Vincent-Ferrier - 02 97 60 35 29
59-62-02-80 Lille : Mme Vandendaele - 03 20 24 94 27
63 Clermont-Fd : M. Hammer - 04 73 64 25 19
67-68-57 Strasbourg : Mme Müller - 09 51 84 86 70
69-01 Lyon : Mme Truchon - 04 74 93 70 36
Morgon : Mme Rieu - 04 74 69 96 61
75-77-78-91-92-93-94-95 Paris : Mme Millet - 06 89 95 49 24
76 Rouen : Mme Doudet - 02 35 80 06 29
78 Mantes Conflans : Mme du Boishamon - 01 34 67 68 17
78 Versailles : Mme Fontaine - 01 39 76 41 12
79-16 Niort : Mme Levrault - 05 49 25 01 95
83 Toulon : Mlle Blanc - 06 81 03 11 49
84 Sorgues : Mme d'Achon - 06.25.80.47.40
85 La Roche/Yon : Mme Chabot-Morisseau - 09 63 57 59 79
86 Poitiers : Mme Verschuur - 05 17 34 11 16
SUISSE Genève : M. Mme de Lestang - 04 50 40 50 32
Secrétariat : E-mail : foyers.adorateurs@yahoo.fr
- Mme Joly : 06 51 41 74 81
49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save
- Mme Millet : 06 89 95 49 24
Avançon 79400 Exireuil

Aumônier : Abbé Vincent Callier



Les foyers adorateurs



**Vendredi 1^{er}, samedi 2, jeudi 7
Février 2019**